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由中国藏酒协会、 藏酒专家及鉴定专
家组成的鉴定评估专家团来到郑州， 在我
市普及老酒收藏知识， 免费鉴定评估老酒
价值。有意变现的可以现场现金收购！现场
有精美礼品赠送！

（活动期间如不能来现场鉴定评估，也
可电话咨询预约）， 鉴定评估种类为老茅
台、老阿胶、七八十年代地方名酒，老八大名
酒等；本广告长期有效。 活动时间（每月 10
号～15 号）地址：兴华南街与民安路交叉
口向东 100米路南（老酒收藏品鉴馆）联
系人：阙先生，联系电话：15515555109

鉴定老酒免费啦！

本报讯 昨日上午，市长程志明主持
召开市政府第65次常务会议，听取我市大气
污染防治攻坚工作开展情况汇报，并对近期
大气污染治理工作进行安排部署。

会议听取了市环保局关于近期我市
大气污染防治攻坚工作情况汇报。今年
以来，我市高度重视大气污染防治工作，
不断加大执法力度、督导力度、问责力度，
坚持问题导向、目标导向，开展大气污染
防治攻坚战。截至 5月 8日，全市优良天
数 47天，较去年同期增加 5天，但大气污
染防治形势依然十分严峻，完成省定目标
任务压力较大。

针对我市当前空气质量形势，围绕重
点区域、重点时段、重点领域，会议研究
并原则通过了《郑州市 2017年扬尘污染
治理集中行动实施方案》《郑州市 2017
年重型车和高频次使用车辆污染管控
集中行动实施方案》《郑州市 2017年“小
散乱污”企业整治取缔集中行动实施方
案》《郑州市挥发性有机物治理集中行动
实施方案》。

会议听取了市建委关于郑州市建筑工
地扬尘污染治理工作推进情况汇报。今年

以来，我市围绕年初目标计划，采取督导检
查、行政处罚、财政扣款、纳入信用体系等
综合措施，狠抓建筑工地扬尘治理工作，累
计督导各类建筑工地2567次，查处各类建
筑扬尘问题1732个。

会议要求，下一步，全市上下要不折
不扣加强大气污染防治攻坚工作力度，将
各项工作落到实处。要做到认识到位，真
抓实管，敢于较真，加大对违规市场主体
处罚力度和对失职领导干部的问责。要
齐抓共管，各负其责，市攻坚办要加大对
各县（市）区、各部门考核力度，严格追
责。要开展大气污染防治攻坚集中行动，
继续加大执法力度和督查力度，确保各项
工作措施落到实处。

会议要求，全市上下要采取更加严格
的大气污染防治攻坚措施，坚决完成党中
央、国务院部署要求，以及省委、省政府确
定的目标任务，确保今年大气污染治理终
考合格，全面完成我市年度大气污染防治
攻坚战工作目标，促进城区环境空气质量
持续改善。

会议还研究了其他议题。
郑报融媒记者 裴蕾

本报讯 昨日上午，市委常委、统战部
长，市铁路、公路、河渠沿线治理指挥部指
挥长杨福平带领市城管局、市爱卫办、郑
州铁路局及相关区政府负责人，实地查看
铁路、河渠沿线“双迎攻坚”工作，并督促
整改。

5日，我市召开市“双迎攻坚”铁路、河
渠沿线指挥部工作推进会，对重点区域、薄
弱环节存在的问题提出具体整改要求。整
改措施是否到位，整改效果如何？昨日上
午，杨福平一行先后来到京广铁路沿线、金
水河启福大道河段等地现场查看。经过强
力整顿，这些区域的垃圾清理、防尘覆盖、
路面净化等工作取得明显成效，墙面美化、

路面硬化、河床绿化、街面净化等环节正在
按照时间节点抓紧推进。

杨福平对5天来的整改工作予以充分
肯定。针对下一步工作重点和难点，他要
求，整治标准要再提升，整治措施要更得
力，整治时间要抓紧。各单位和相关部门
要盯死卡紧，致力构建长效机制，确保
所在区域内问题整改到位，确保不再反
弹；要强化问题导向、目标导向、责任导
向；要切实加强与铁路沿线公共单位的
协调配合，形成工作合力，使“双迎攻
坚”工作再上新台阶，为市民百姓营造洁
净美好家园。
郑报融媒记者 董艳竹

市政府召开第65次常务会议

大气污染防治攻坚
通过多个行动方案

市领导督查
铁路河渠沿线治理
整治标准要再提升，整治措施要更得力

全国五一劳动奖章获得者、制屏专家杜跃武

为攻破国外技术垄断
无尘室一待十多个小时

本报讯 他从生产一线做起，凭着一股钻劲儿当上了技术主管，他
勇于打破国外技术壁垒，为振兴民族光电显示产业作出了贡献。他就
是全国五一劳动奖章获得者、郑州旭飞光电科技有限公司技术部副部
长杜跃武。郑报融媒记者 李爱琴 通讯员 尧立 文/图

打造国内同行业最大产业基地
2009年全球范围内平板显示快速

取代传统显示，河南省为之骄傲的彩色
显示玻壳产业陷入重重困境。而同时
期，液晶玻璃基板作为平板显示的关键
材料，国内完全依赖进口，使得价格昂
贵，令许多家庭望而却步，这对当时的
行内人杜跃武来说既是耻辱也是鞭策。

“我们做技术攻关时，市面上 50英
寸液晶电视在2万元以上，这里面有技
术垄断造成的暴利。”杜跃武说。

随后的一年多时间里，杜
跃武带领技术人员攻坚克难，
完成了国内首条液晶玻璃基板
精加工段生产线建设，加工能
力达到国际先进水平，并在中
原大地打造出目前国内最大的
平板显示液晶玻璃产业基地。

“客户对玻璃基板要求10微
米直径的颗粒不超过100个，最初
我们产品颗粒有2万个，我们技术
团队在无尘室一待就是十几个小
时，戴着乳胶手套，双手泛白，最终
产品颗粒达到了50多个。”
“中国技术人的自我修养”

杜跃武带领团队潜心科研，
先后取得实用新型专利18项，促

使整个产线综合良率由原来的65%提升
到接近90%，每月产量提升2万多片，使
得市场上50英寸液晶电视价格下降至
3000~5000元。其产品还为华为、小米等
国产企业提供硬件保障，并出口到中国
台湾地区及海外市场，为公司年创效益
2000多万元。市场占有率从原来不足
1%，到现在24%。

对于已经到来的4K显示时代，杜跃
武笑着说，作为企业的技术带头人，打破
国外技术封锁，振兴民族产业，既是使
命，也是一个中国技术人的自我修养。

本报讯 日前，全国政协常委、全国政
协经济委员会副主任陈锡文率调研组莅临
我市，开展“大力发展农村新产业、新业态，
增强农业新动能”为主题的调研活动。

全国政协经济委员会副主任闫冰竹，
全国政协常委邵琪伟，全国政协经济委员
会委员、省委常委、省纪委书记任正晓参加
调研。

市政协主席王璋，市委常委、统战部长

杨福平，市政协副主席李玉辉，市政协秘书
长陈松林陪同调研。

调研组一行先后来到新郑市好想你枣
业公司、新郑市君源有机农场、新郑市泰山
村、荥阳市古柏渡生态农业示范园等地。
每到一处，调研组都详细听取工作人员的
介绍，实地察看企业和农村发展建设情况，
并对我市大力发展农村新产业、新业态，增
强农业新动能等方面取得的成绩给予了充

分肯定。
近年来，我市以农业供给侧结构性改

革为主线，以绿色发展为先导，培育新业
态，拉长产业链，按照环城都市生态农业隔
离圈、沿黄生态涵养农业产业带、西部丘陵
山区生态功能区的布局，推进农业结构调
整。进一步发挥我市区位和物流优势，发
展农产品加工业和现代物流业，有效带动
农民增收。大力发展休闲农业和乡村旅

游，提升农业休闲观光功能和生态旅游功
能，实现农旅多功能融合发展。

调研组希望我市抓住政策机遇，加大
工作力度，深入推进农业供给侧结构性改
革，大力发展乡村旅游、休闲农业、特色
小镇等农村新产业、新业态，培育农业
发展新动能，进一步促进农村转型和农
民增收。
郑报融媒记者 李爱琴

全国政协调研组肯定我市农村新产业发展


